

Hoy en la Mesa Redonda: AHS 35 años promoviendo el arte joven



La Habana, 18 oct (RHC) El presidente nacional de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), Rafael González Muñoz, y otros directivos y creadores de esa organización comparecen este lunes en el espacio televisivo de la Mesa Redonda para dialogar sobre el trabajo en estos 35 años.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Canal Caribe, Radio Rebelde, Radio Habana Cuba, los canales de Youtube de la Mesa Redonda, la Presidencia y las páginas de Facebook de la Mesa Redonda, Cubadebate y la Presidencia transmitirán en vivo este programa a las siete de la noche. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274129-hoy-en-la-mesa-redonda-ahs-35-anos-promoviendo-el-arte-joven>



Radio Habana Cuba